さくらぎ 1 1 100.67

発行 桜木市民センター 周南市城ヶ丘2丁目4-21 TEL (0834)28-5973

FAX (0834) 29-0788





ホームページ

E-mail sakura-cen@ccsnet.ne.jp ホームページ https://www.fureai-cloud.jp/sakura-cen/

【桜木の人口】 5,640人(前月比 +2) (男性 2,733人・女性 2,907人) 2,733世帯(前月比 +3) 11月末現在



あけまして おめでとう ございます

コロナウイルスが感染症法上5類に移行したことに伴い再開した、様々な地区行事や、桜木市民センターの講座等に、ご参加・ご協力いただきありがとうございました。現在工事中につき、ご不便をおかけしますが、本年も相変わらずのご支援・ご協力のほど よろしくお願い申しあげます。

春のお慶びを あげます



桜木地区各種団体長 新年の抱負



コミュニティ推進協議会

を目指してまいります。

分らしく暮らす事の出来る地域社会」

会長 自治会連合会 田 村 勇

おめでとうございます。 桜木地区の皆様、 新 年 明けまして

かかり、 って、夢と希望のまち桜木をつくり 人ひとりが、 界情勢も混沌としており、不安が払 ましょう。 の目的を達成するために手を取り合 すためにより一層団結し、私たち一 ましたが、桜木地区に活力を生み出 拭されない日々の中での新年を迎え たが、国内では少子高齢化に拍車が ようやく明るい兆しが見え始めまし コロナ禍で閉塞感が漂った昨今、 物価高が生活を脅かし、世 活性化に邁進し、初期

今年もどうぞよろしくお願い申し

よろしくお願いいたします。

桜木」を築き上げましょう。

手の方々に入会いただき、「輝きクラブ



会長 社会福祉協議会 髙久 道治

支援を賜り深く感謝申し上げます。 う「共に助け愛、誰もが安心して、自 域住民や各種団体等と連携しながら、 が出来ませんでしたが、地域の皆様方 いえ、地区社協として思うような活動 には、日頃から温かいご理解並びにご 一人ひとりに寄り添った温かい心の通 地区社協として、市や関係機関 あけましておめでとうございます。 昨年も、コロナが5類になったとは ・ 地

賜りますようお願い致します。 今後もより一層のご理解とご支援を



周南交通安全協会 桜木支部

支部長 山口

廉三

で活動しています。 支部では、交通立哨、 あけましておめでとうございます。 地区の行事等

着用しましょう。 の安全の確保、 しています。横断歩道における歩行者 ます。自転車に乗る時はヘルメットを は控えて、思いやりの運転をお願いし 高齢者が関係する事故の割合が、増加 交通死亡事故は減少していますが 住宅地内でのスピード



会長 民生委員· 児童委員協議会 小林三津子

児童委員活動にご理解、ご協力を頂き誠 にありがとうございます。 謹んで新年のお慶びを申し上げます。 地域の皆様には、平素より民生委員・

す。 委員一同力を合わせて活動してまいりま ことができるように、見守り活動や相談 木地区で、誰もが安全で安心して暮らす 活動又は、 本年も、 関係機関へのつなぎ役として 地域の皆様方が住み慣れた桜

心よりお祈り申し上げます。 ますと共に、皆様方のご多幸とご健勝を 受け賜わりたく、宜しくお願い申し上げ 今後とも、さらなるご支援・ご協力を



老人クラブ連合会 山本 博

防止、 い楽しむことが大切です。 各寿会が行う社会奉仕活動や、スポーツ す。健康増進には、 延長の三つの課題に取り組んでまいりま 大会に参加して、多くの皆さんと話し合 また、会員増強も待ったなしです。若 本年も私たち高齢者の課題、 あけましておめでとうございます。 嘘電話詐欺被害防止、健康寿命の 市老連や地区連及び 交通事故



会長 スポーツ少年団 指導者協議会 藤井 竜也

ます。 り、他地区との合同チームは、今や 営が出来ているのが現状です。 達だけでなく桜木スポーツ少年団の 指導者も地区外の方々の協力で、 決して珍しくなくなりました。子供 新年明けましておめでとうござい 地域の子供の数の減少によ 運

可欠です。 けて、各団も徐々にですが動き出し には地域の方々のご理解は、 たように思います。小中学生の活動 中学生の部活動も、地域移行に向 必要不

しくお願いします。 今まで以上のお力添えのほど、 宜



会長 体育振興会 佐伯 綱

司

しました。 おりました行事を昨年度より再開致 ます。コロナの影響により自粛して 新年明けましておめでとうござい

ないかと考えております。 行事を見直す時期に来ているのでは おいても例外ではなく、これまでの 昨今の日本の高齢化は桜木地区に

振活動にご理解頂きますようお願い 入れていく次第ですので、今後も体 た健康づくりにつながる行事を取り 桜木地区の皆様誰もが楽しめ、

会長 子ども会育成連絡協議会 貞弘 耕司

けましておめでとうござい

いきたいと思います。 区がこれからも続くよう、 子供たちの元気な声が絶えない桜木地 いご支援とご協力を賜り、厚く御礼申 『に戻りつつある一年となりました。)上げます。昨年は、コロナ禍前の活 平素より、子ども会活動に対し温か 各種団体の皆様と一緒に頑張って 地域の皆



岩本 英樹

よろしくお

願 い

い

た

し

ま

会長 桜木市民センター運営協議会

ります。 いいたします。本年もよろしくお願いと思います。本年もよろしくお願ちの健やかな成長を見守っていきた ます。 域とが互いに協力しながら子どもた 礼申し上げます。 スの感染症法上の取り扱いが5類に とができました。 おかげで大変有意義な一年にするこ ましてご理解とご協力を賜り厚く御 平素より、 今後も、 従来の活動へと戻りつつあ P T 保護者の皆さまの 保護者と学校と地 新型コロナウイル A活動に対し



会長 桜木小学校PTA 遠藤 伸

でとうござい



所長 桜木市民センター 高菅 憲

年 明 け ましておめでとうござい

染者数も減少し様々な活動が再開さ 管理 れていきたいと思います。 たな講座の開設はじめ学習活動の充 力をいただきお礼申し上げます。 め様々な活動に対し、ご支援・ご協 れています。フェスタ・文化祭はじ がスタートしまし 域活動の支援等に一層力を入 月 5 年 間 の新 コロナ 本年もよ たな指定 新

定です。

高齢化が進みつつあるこの 四年間で八百人純増の

予

域 で、

の

定員増で、

本年も引き続き、ご支援ご鞭 活性化に努めたいと思いますの 学生さん達とタッグを組んで地 地域において大変喜ばしい事であ

しくお願いいたします。

たにも

周南公立大学は四月から二百人 活気が戻りつつあります。

ま

な活動自粛が緩和され市民センター

に移行されまし

それに伴い色々

協力いただき誠に

ありがとうござい

ij

市

コロナウイルス感染症

生り 5類

新

とおの山 登山者語録



★久し振りのとおの山です。いつ来ても素晴らしい です。いつも山の手入れをして頂きまして有難うご ざいます。感謝しております。 周南の渡世人

★くまにも出会わず無事に登頂することができまし た。100名程度 徳山中央幼稚園

★息子(4歳半)と親子3人で初とおの山。素晴らし い景色と緑にいやされました。

★山頂のいすで愛犬と一緒におやつを!らきたろう

落し物をされていませんか?

桜木市民センター利用者や桜木ふれあい夏 祭りや桜木・フェスタ文化祭での落し物をお 預かりしています。桜木市民センター1階廊 下の机の上に置いてありますので、お心当た

りのある方は1月末ま でに取りに来て下さい。 該当者がいない物は処 分させていただきます。



さくらぎカレンダー

1日(祝) とおの山 新春登山(山頂イベント中止)

9日(火) 夜間防犯パトロール 19:00~

13日(土) どんど焼き 10:00~

(縁) じょい!ヶ丘 8:30~ 14日(日) 朝市

21日(日) ソフトバレーボール大会【体振】

28日(日) 朝市 じょい!ヶ丘 8:30~

12月29日~1月3日 桜木市民センター休館

※中止や変更になる可能性があります

コロナ収束、無病息災、家内安全を願って

どんど焼き

【日時】1月13日(土) 10:00~ ※雨天時 14 日(日)

【場所】城ケ丘公園

【内容】神事・どんど焼き



※正月飾り、しめ縄などを持参される際は、 針金、果物、ビニール等を外しておいて下さい

12/8 年末大掃除

桜木市民センターの大掃除を行いました。各講座から数名ず つご参加いただき、各部屋をはじめ、エアコンフィルターや窓 ガラスなど、日頃の清掃では行わない場所の汚れもきれいに落 とされ、清々しい気持ちで新年を迎えられそうです。今年は暖 冬で、例年より暖かい中での作業でとてもはかどりました。

ご協力ありがとうございました。





イルミネーション点灯式

城ケ丘公園でクリスマスイルミネーションの点灯式が行わ れました。点灯前には餅まきが行われ、日が暮れるのを待っ てからカウントダウンに合わせてイルミネーションが一斉に 点灯されました。会場にはキッチンカーなどの出店が並び、 来場した方々で長蛇の列ができていました。写真を撮った り、お友達同士で食事を楽しむ姿が見られました。

イルミネーションは18~20時の間、正月明けまで毎日 点灯されます。

12/10 もちつき大会【民児協】

桜木小学校の家庭科室で、児童と保護者16名と民児協の委 員11名が参加し、餅つき大会が行われました。蒸した餅米を 餅つき機でつき、熱々のうちに丸めていきます。児童たちは粉 で真っ白になりながらも、委員の皆さんに教わりながら上手に 丸めていました。平餅の他に、あん餅や草餅も作られ、出来た ての柔らかい餅を持ち帰って、各家庭で堪能しました。



寄せ植え教室 12/11



桜木市民センターの寄せ植え教室が開かれました。米沢園芸の田村 さんを講師に迎え、7種類の花材を植えていきました。植える前の根 の処理方法や植える際の注意点など、ひとつひとつ丁寧に説明してい ただき、多くの参加者が今まで間違ったやり方をしていたことを反省 しつつ、作業していきました。同じ花材を使用していても、植える位 置や向きによって、雰囲気の全く違う素敵な作品に仕上がりました。

12/23 正月飾り教室

桜木地区コミの主催で、桜木小学校の体育館で正月飾り教室が開 かれました。篠田俊治さんを講師にお招きして、正月飾りの意味 や伝統文化などを含めてとても丁寧に教えていただきました。左 縄を綯う工程が難しく、まずは割りばしを2本使って、回しなが ら編む練習をしてから、濡らして叩いた藁で縄を綯いました。

中学生ボランティアを含めて22名が参加され、お互いに手伝 ったり教え合ったりしながら、完成させました。

